

# 道徳学区 山神社祭礼

日時 10月6日(日)  
10:00~16:00

場所 山神社  
各町内

主催 道徳学区  
連絡協議会

2024

各町内のみこしが出揃う「みこし揃え」では、町内会ごとにみこしや獅子がしらを引いて道徳小学校校庭に集結しました。そこから、山神社や町内に向けておみこしを引いて練り歩きました。地域のお宿を中心に、子どもたちの歓声が響き渡りました。午後には、氏子さんたちを中心に山神社の祭礼が執り行われました。



▲ みこし揃え

神社や町内に  
向けて出発



▲山神社や町内に向けて出発しました。ちょうど先頭に、おみこしは台車に乗せて町内の方々が引いていきました。ハッピーハンモックを着た子どもたちが、子どもみこしを引く町内もありました。

一年の無事に感謝



▲山神社に到着した順番に、宮司さんのお祓いをうけて、参拝をしました。一年の無事に感謝をし、次の一年の地域の安全と無事を願いました。

町内会のお宿で  
楽しむ子どもたち



▲町内会ごとにお宿を設け、祭壇をお祀りしていました。子どもたちは、お供えのお菓子をもらったり、ふうせん釣りやスーパー ボールすくいなどで楽しんでいました。

## 参加者の声

- ・ワッショイしたり、お菓子をいっぱいもらったりして楽しかった。(幼稚園年長)
- ・お宿の当番をしている人の身内は来るけど、小学生や中学生が来ないので寂しいですね。
- ・若い人が入ってくれたのでおみこしも組み立てられたが、これからどうなるかね。お宿に集まっておしゃべりして楽しいけれど、いつまで続けられるのか。

## 主催者の声

- ・境内の敷地内に交流センターがあり、日頃から地域と神社が協力しています。(宮司さん)
- ・道徳は昔から住んでいる人が多く、高齢化しているが、伊勢湾台風を体験しているので、とても地域の結束力が強い。世代交代して若い人たちも増えているが、担い手になってくれる若い世代の方が少ないのが悩み。どこも同じかね。